

# *Aumentan los servicios al adulto mayor en Cuba durante el 2017*

---



La Habana, 29 dic (RHC) El Ministerio cubano de Salud Pública (Minsap) durante el 2017 incrementó los servicios para mejorar la calidad de vida de las personas mayores de 60 años dado que el 19, 8 por ciento de la población tiene más de 60 años.

En un país donde la esperanza de vida al nacer es de 78, 45 años -80,45 para las mujeres y 76, 50 para los hombres-, existen 287 casas de abuelos, 11 más que en 2016, instalaciones donde se atienden nueve mil 838 personas de la tercera edad, informó Roberto Morales Ojeda, titular de Minsap.

El titular del sector destacó que con la apertura de dos hogares de ancianos suman 150 los centros de ese tipo en la nación, los cuales cuentan un total de 11 mil 912 camas.

Expresó que durante el año en curso también creció en mil 441 la cifra de círculos de abuelos y actualmente existen 15 mil 386, con 901 mil 576 participantes.

En cuanto a las instituciones hospitalarias, manifestó que se brindan 51 servicios de geriatría con mil 049 camas de hospitalización.

Además, aseveró que se incrementó la disponibilidad de ayudas técnicas, incluyendo prótesis auditivas, y se extendió a 62 farmacias del territorio nacional el acceso a sillas de ruedas, bastones, andadores,

camas fowler, entre otros recursos, con 101 mil 582 pacientes beneficiados. **(Fuente/ACN)**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/151402-aumentan-los-servicios-al-adulto-mayor-en-cuba-durante-el-2017>



**Radio Habana Cuba**